



## 春季祭礼

3月13日（日）八幡神社にて春季  
祭礼が執り行われました。麗らかな春  
光が降り注ぐ中、寂しい  
町内団体の役員が  
出席しました。



今年も新型コロナウイルス感染症  
の懸念から、小学校六年生の巫女舞い  
は中止となりました。  
感染症の早期終息と町内の皆さん  
の安全を祈願しました。

**生命の芽吹く春、八幡神社にて  
疫病を除去し、無事実りの秋を  
迎えるよう祈願しました。**



世帯数	672世帯
町民数	1,664名
男	814名
女	850名

(令和4年3月1日現在)  
発行 島町公民館長  
中村 大誠  
編集 文化広報部長  
河原 和彦

## ご卒業おめでとうございます！



中学生になつても、日々の感謝の気持ちを大切に、友達作りに、勉強に運動に頑張ってください。

3月18日（金）符津小学校にて卒業式が行われました。六年生そしてご家族の皆さん、おめでとうございました。コロナ禍で行事も出来ず、寂しいと感じた人も多いかと思います。しかし実は、普通の生活は「当たり前」ではなく、「有り難し＝ありがとう」なのです。



島町ホームページ  
「マイタウン島町」  
QRコードを  
読み込んで  
今すぐアクセス！



木場潟を取り囲む8町が構成する「木場潟を美しくする会」。毎年住民が、木場潟の環境保全を目的に、3月第三日曜日にはゴミ拾い、10月には外来植物の駆除を行っています。今年も3月20日（日）に木場潟クリーン作戦が行われました。早朝にもかかわらず、多くの町民の皆さんにご参加いただき、誠にありがとうございました。

木場潟クリーン作戦

## 島町資源保全会の3月の活動

早春の候、今年も田植えの準備期間となっていました。

今年も水路の目地埋め及び大排水路の泥上げを行いました。

毎年、参加者が数名ということで非常にきつい作業となっていますが生産組合員が一丸となって頑張っています。

目地埋めは水路のU字溝などのつなぎ目が年々劣化していきます。その劣化箇所をコンクリートで補修を行う事です。

3月12日 水路の目地埋め



3月20日 排水路の泥上げ（1回目）



3月27日 排水路の泥上げ（2回目）



## 4月の行事予定（当日まで変更もございますので詳細は町内放送などでご確認ください）

日 時	行 事	対 象 者	内 容
7 日 6:00	資源ゴミ回収	町内住民	古紙・空缶
14 日 6:00	資源ゴミ回収	町内住民	金物・破碎ゴミ
21 日 6:00	資源ゴミ回収	町内住民	空瓶・有害ゴミ
16 日 10:00	神明社 春祭り	町内三役・氏子	
28 日 6:00	資源ゴミ回収	町内住民	ペットボトル・埋立ゴミ